

Deux appels du pape François à prier pour la fin de la pandémie

Le pape François appelle tous les chrétiens à réciter ensemble le Notre Père mercredi 25 mars à midi, pour la fin de la pandémie. Il propose également, pour cette même intention, un moment de prière qu'il présidera dans l'atrium de la basilique Saint-Pierre le vendredi 27 mars à 18 heures.

23/03/2020

Ce dimanche 22 mars, le pape François a invité les dirigeants de toutes les communautés chrétiennes, ainsi que tous les chrétiens de différentes confessions, à prier un Notre Père pour la fin de l'épidémie du coronavirus, le mercredi 25 mars, en la fête de l'Incarnation du Fils de Dieu. " Prions-la plusieurs fois, mais tous en même temps, à midi ", propose-t-il.

Il a également annoncé que le vendredi 27 mars à 18 heures, il présiderait un temps de prière à la fin duquel il donnera exceptionnellement la bénédiction Urbi et orbi (à Rome et au monde), qui comprend la possibilité de recevoir l'indulgence plénière.

Le Pape le fera depuis l'extérieur de la basilique Saint-Pierre, où il tient habituellement des audiences générales, mais devant une place vide. Au cours de ce temps de prière,

une adoration eucharistique sera proposée : "A la pandémie du virus, nous voulons répondre par la pandémie de la prière, de la compassion, de la tendresse", a-t-il expliqué.

Le pape François nous a enfin invités à rester "unis" et à faire sentir notre "proximité" à tous ceux qui sont en première ligne pour nous aider et nous protéger dans cette situation d'urgence.

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-lu/article/deux-appels-du-pape-francois-a-prier-pour-la-fin-de-la-pandemie/> (29/01/2026)